

## Manifestation de Ernée

Soumis par Kristof

08-11-2007

Dernière mise à jour : 08-11-2007

Le 20 octobre 2007 se sont rassemblés de 5000 à 7000 personnes dans la petite commune mayennaise pour dire non à la ligne THT que RTE, EDF et l'Etat veulent imposer sur plusieurs départements pour écouler l'électricité nucléaire de leur EPR de merde dont la France n'a pas besoin. Les rangs des contestataires grossissent en cette fin d'années et RTE en ressent déjà les effets !

THT, ni ici, ni ailleurs !

Si des pylônes nous sont imposés, nous apprendront à déboulonner...

Quelques images de ce rassemblement aux couleurs du soleil et de l'avenir .